

## García Antón recuerda al Gobierno central que el futuro del Tajo-Segura es «incuestionable» para todos

01.09.08 - AGENCIAS

El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda del Gobierno valenciano, José Ramón García Antón, aseguró ayer que ninguna comunidad autónoma puede cuestionar el trasvase Tajo-Segura ni ponerle fecha de caducidad. García Antón se refirió así a la posibilidad de que las Cortes Generales corrijan el artículo de la propuesta de reforma del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha que hace referencia a la fecha de caducidad del citado trasvase, fijada inicialmente para el 2015, para eliminarla.

«El trasvase Tajo-Segura es incuestionable» y por ello «ninguna comunidad autónoma lo puede cuestionar», afirma el responsable de política hídrica de la Comunidad Valenciana.

A su juicio, «sería inconstitucional que el Estatuto de Castilla-La Mancha lo cuestionara o le pusiera una caducidad», reitera Antón, quien recuerda que el Consell lleva «mucho tiempo advirtiendo sobre la inconstitucionalidad del Estatuto en este aspecto».

Por ello, agrega que «es fundamental que todo el mundo aplique el sentido común» en esta cuestión, y apunta que quien debería ser el primero en hacer cumplir con esa constitucionalidad es el Gobierno de España. «Es necesario que el Gobierno lleve a cabo una política hídrica rigurosa y seria, y es fundamental que no impulse esa política de saltos que hace que cada estatuto vaya en una dirección distinta», manifiesta García Antón.

El conseller subraya la necesidad de establecer «un pacto de estado sobre el agua» y asegura que el Gobierno valenciano «seguirá apoyando a los regantes y agricultores de Alicante y de toda la Comunidad para que el Estatuto de Castilla-La Mancha no se apruebe con las condiciones previstas».

Por su parte, el portavoz de Medio Ambiente y Agua del PSPV en las Cortes Valencianas, Frances Signes, reclama al PP que aclare si apoyará la postura del grupo socialista en el Congreso de los Diputados para eliminar del estatuto la caducidad del trasvase.

Signes manifiesta que el presidente del PP, Mariano Rajoy; la secretaria general del partido, María Dolores de Cospedal; y el presidente de la Generalitat, Francisco Camps, «deben pasar de su calculada ambigüedad a decir de forma alta y clara si apoyarán este trasvase en el Congreso de los Diputados y defenderán los intereses de los alicantinos, tal y como ya ha anunciado el PSOE».

Al respecto, añade que los dirigentes populares «tienen ahora una gran oportunidad de demostrar que su guerra del agua no era solamente un engaño electoral a todos los valencianos».

Para el portavoz socialista, «el trasvase es absolutamente necesario para la provincia de Alicante y es económicamente viable, en sus normas de explotación».

Además, considera que eliminar el trasvase, «como pretende Castilla-La Mancha, sería un absurdo, ya que, por intentar poner la venda antes que la herida, se produciría un enorme daño en la economía valenciana».



García Antón. / MORELL